

Patricio Manns, músico y escritor:

"Chile está cambiando para bien"

Como un reencuentro emocionante y colorido definió la visita a Pisagua el escritor y músico Patricio Manns, quien hace más de treinta años que no visitaba esa localidad.

"Antes de 1973 veníamos a tocar a menudo a este lugar y luego salí al exilio a Francia, así que no se pueden imaginar lo que es estar presente en Pisagua, lugar que encierra una gran carga histórica".

CHILE

Para este multifacético artista, nuestro país ha experimentado en el último tiempo

po una serie de cambios "Chile está cambiando para bien, a pesar que seguimos teniendo una gran duda con nuestra memoria histórica y con la identidad".

Esta falta, según Patricio Manns, se debe a que a Estados Unidos muchas veces no ha permitido desarrollar a las personas en su crecimiento. "al estar amarrado con intereses económicos de las grandes naciones".

El folclor sta que se presentó en el Teatro de esa localidad, se reunirá hoy a partir de las 20:30 en "La Prolectora", donde presentará su último libro "Diversos instantes del reino".



El artista se reencontró con familiares de los detenidos desaparecidos de Pisagua, tras más de 30 años de ausencia en este lugar.

"Chile está cambiando para bien" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chile está cambiando para bien" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile